

Sujet : [INTERNET] Projet Cambasque - à l'attention de Mr le Commissaire Enquêteur -
Mairie de Cauterets 65110

De : Denis Lehe <denislehe@yahoo.fr>

Date : 25/02/2020 15:21

Pour : "pref-centralecambasquecauterets@hautes-pyrenees.gouv.fr" <pref-
centralecambasquecauterets@hautes-pyrenees.gouv.fr>

Madame,Monsieur,

Voici mon avis sur le projet de création d'une centrale hydro-électrique à Cauterets. Je suis journaliste spécialisé dans l'agriculture, l'espace vert et l'environnement. Marié et père de trois enfants, j'habite en Vendée. Je tiens par ce E-courrier à apporter mon soutien à ce projet. Différents événements climatiques récents à l'échelle mondiale nous prouvent qu'il est temps d'agir rapidement pour la Planète en prenant des mesures concrètes. L'hydro-électricité est une solution d'avenir. Le projet de Cauterets ne dénature pas l'environnement, n'entraîne aucune surconsommation d'eau, ni aucun risque de pollutions ou de rejets quelconques. Il vise à fournir de l'électricité directement consommée au niveau local et ne nécessite pas la création de réseaux supplémentaires. Les avantages sont multiples :

- Production importante équivalente à la consommation d'une ville de 10 000 habitants
- Création d'un emploi
- Recettes de 220 000 €/an reversées aux collectivités locales
- Préservation du site naturel puisque la centrale sera édifiée en milieu urbain et les canalisations seront enterrées.
- Pas de risque "industriel" lié à l'installation

Enfin, comme évoqué dans le descriptif du projet, cette centrale située en milieu urbain pourra aussi servir de support pédagogique aux écoles et sans doute aussi à tous les publics. Il me semble indispensable que les nouvelles générations conservent un lien avec ce qu'ils consomment au quotidien, qu'il s'agisse de produits agricoles ou d'énergie.

J'espère donc que ce projet verra rapidement le jour.

Très cordialement.

Denis Lehé
85110 SAINT GERMAIN DE PRINCAY